
 

Compte rendu Comité directeur du 03/04/2023        à 

19h au CDOS 

 

Présents : Thierry P, Anne Marie, Cécile, Linda, Gopi, Christian, Joaquim, Thierry Q et Antonin par 

téléphone. 

Excusés : Cédric, Denis 

 

Points abordés : 

- VDA (volant des Alpes) 

- Décision prise en bureau sur la prise en charge des tournois   

- Lettre ouverte aux adhérents par Silvan Etienne 

 
Ouverture par le président, qui remercie Antonin suite à son opération du dos d’être 

avec nous par téléphone, en lui souhaitant au nom du club un prompt rétablissement. 

Et dans un deuxième temps souhaite la réussite prochaine du VDA mais surtout qui 

s’interroge sur de possible problèmes au sein du club et de fausses infos qui circulent, 

et bien sûr de la lettre reçue. 

  

 

1- Volant des Alpes (10 et 11 Juin) 

Thierry P et Christian ont rencontré les nouveaux interlocuteurs aux services des sports de la mairie et 

notamment le directeur adjoint, en recevant un bon accueil et une grande écoute  

On était abordé les sujets autour de notre évènement, les soucis rencontrés l’an passé 

La zone friteuse devra être délocalisée pour des raisons de propreté 

A ce jour 210 joueuses et joueurs inscrits, il reste des places en simple et double dame, objectif éviter 

de refuser du monde 

Réservée :   friteuse et remorque frigo par Jo 

Appel aux adhérents pour aller avec Christian récupéré les tapis à Aix en Provence et retour   

Cadeau de bienvenue et lots confiture Chatelain :  Agnès et Cédric s’en chargent 

Pas de récompenses pour demi-finaliste cette année 

Contact camping Alpes Dauphiné et café pour partenariat : Agnès et Cédric  

Pour améliorer la table de marque et chambre d’appel, recherche d’écrans PC en connexion badnet, 

Antonin et Jo 

Nouveau frigo du hand-ball mis à notre disposition : Anne Marie contactera le club de hand avant  

Tee shirts bénévoles et gestion caisse : Thierry Q 



Antonin se charge de faire des groupes whatsapp pour fluidifier l’organisation, qui participe à 

l’installation/préparation, qui participe par journée, qui apporte quoi … ? 

On va laisser tomber la tombola sauf si une personne(s) veut bien s’en occuper 

Cécile a toutefois fait quelques démarchages pour des lots, sinon maintenir la pesée du jambon 

Proposition d’une animation jeux   à l’étude par Cécile 

 

2- Décision du bureau 

Le bureau a pris la décision il y a quelques jours de limiter à 15 remboursements individuel la 

participation aux tournois (hors CDA, CDV, championnat départemental, VDA), en réflexion depuis 

plusieurs années. 

Certains membres du comité ont demandé les arguments et motivations ayant fait prendre cette 

décision en cours de saison. 

Les chiffres du montant des remboursements dès 8 dernières années ont été présenté faisant 

apparaitre que ce montant est en augmentation chaque année hors covid.   

A ce jour environ 5000 E alors qu’il reste plusieurs mois de compétitions. Le nombre de compétiteur 

est de 44. 

Pour l’instant le club est à – 5 800 € sur sa trésorerie de l’année, achat de volant (prix du tube de 

volants en forte hausse) et tee-shirt (50% prix par le club) pour en expliquer une partie, mais pour 

l’autre le montant de remboursement en prend une grande partie. 

Le montant de fin de saison sera moindre que cette somme mais fait quand même apparaitre la 

nécessité de piocher dans l’épargne du club pour quelques milliers d’euros. 

Afin de piocher modérément dans notre pécule, au vu de ce qui se fait sur le territoire, sur la région 

plutôt de l’ordre de 5 à 7 tournois, dans la perspective de demande de subvention non à la hausse, 

cette décision a été prise par le bureau. 

Avant la saison prochaine, nous formulerons un nouveau cadre concernant l’activité compétition dans 

un règlement complet . 

Nous tenons à repréciser que dans ce chiffre de 15 ne rentre pas en compte les compétitions 

départementales sous l’égide du comité, CDA, CIDJ, CDV, championnats ni le tournoi du club. 

D’autre part on rappelle que la demande de remboursement doit intervenir 2 mois maxi après la 

compétition avec justificatifs ; ce délai dépassé, le club se verra le droit de refuser le remboursement. 

  

3- Lettre ouverte aux adhérents de Silvan Etienne  

Chaque adhérent du club a été saisi par Silvan dans un courrier de 2 pages 

Suivi d’une deuxième communication quelques jours plus tard, sans les membres du comité directeur 

 

La lettre sous sa forme a été perçu comme agressive et irrespectueuse par les membres du CD ; voir 

au-delà. 

Quand on a des interrogations, il y a d’autre moyen pour échanger, notamment dans le monde du 

bénévolat. 



D’autant plus que Silvan connait bien le club et les fondements d’une association, étant encore lui-

même membre de notre comité directeur il y a encore quelques mois. 

Veut-il diviser le club, a-t-il des animosités vis-à-vis de certains membres, ou un quelconque autre 

besoin ? 

 Le CD s’interroge sur la légitimé d’avoir des adhérents qui ne vivent pas à GAP( et alentours), qui ne 

sont jamais présents aux animations et organisations du club et qui profitent des avantages ?   

Sur le fond, oui il y a des interrogations qui nécessiteront d’échanger, d’apporter des réponses. 

Oui des gens ont pris du recul, on a perdu des membres au CD, les nouvelles licences font ressortir que 

sans la mise en place des entrainements de Cécile, ils auraient pris la porte aux vues de leur intégration 

et leur mise à l’écart lors des créneaux de jeu. Le centre d’intérêt de chacun n’est pas le même. 

Un club est reconnu par son nombre de licenciés, par sa jeunesse, nous réfléchissons depuis des années 

sans trouver la solution idéale sur le public par créneau, pour se mélanger, s’intégrer, le 

développement des créneaux entrainements. 

 

Trop de mails, d’écrits, plutôt que verbale, épuisent, désintéressent ; notre communication est remise 

en cause par cette lettre ; nous sommes à l’écoute de pistes d’amélioration. Mais certains propos sur 

des réseaux-sociaux ou mails, d’adhérente ou adhérent sont néfastes également. 

Les membres du comité directeur, le Président, sont disponibles pour discuter, écouter chaque 

adhérent, étudier vos propositions avant, pendant ou en dehors des séances d’entrainement. 

Si le besoin d’une réunion en présentiel est nécessaire pour vous, merci de vous faire connaitre auprès 

du président, d’un membre du comité directeur. 

  Nous en profitons pour encourager des membres à venir nous rejoindre au sein du comité directeur 

pour apporter des idées nouvelles dès à présent, la porte est grande ouverte.  

Les différentes interrogations ou remises en question dont on aura connaissance seront portées à 

l’ordre du jour de nos prochains comités directeurs pour étude. 

 

Vive le badminton, vive le BCG 

 

 

 

21 h 15   la séance est levée 

 

 

         

 

 



 


